



国営木曽三川公園

木曾川・長良川・揖斐川の木曽三川が有する広大なオープンスペースと豊かな自然環境を活用した国営木曽三川公園は、全国の国営公園の中で入園者数が最も多い公園となっています。今後も魅力的な整備を進めています。



建設業の担い手確保

建設業の将来の担い手にとって魅力ある産業へ変えるため、長時間労働の是正や現場の処遇改善の推進などの『建設業の働き方改革の推進』や、限りある人材の有効活用を通じて『建設現場の生産性の向上』に取り組むことにより、担い手の確保や若者の入職促進を進めています。



市街地再開発
多治見駅前再開発(岐阜県多治見市)

中心市街地の再生・活性化など、土地の合理的かつ健全な高度利用による都市機能の更新及び都心住居の促進を支援しています。



歴史まちづくり
無電柱化、街なみ景観保全等支援(岐阜県高山市)

映画やドラマのロケ地となった歴史的な町並み。次世代に継承すべき地域固有の歴史的文化的資産の維持・向上、それらを活用したまちづくりを支援しています。



空き家の活用
(三重県伊賀市)

空き家住宅や空き建築物に対し、ホテルや芸術家の工房等への活用を支援しています。



地域との連携
(高山地方合同庁舎)

地方公共団体等と連携して官庁施設の整備を行うことで、地域の個性を尊重した魅力あるまちづくりに貢献します。高山地方合同庁舎では、水平に連続する軒庇、縦格子をイメージした外装など「高山らしさ」を表現し、良好な景観形成に配慮しています。



木材利用
(静岡地方法務局藤枝支局)



公共建築物の木造化を図るほか、エントランスホール等において内装を木質化することで木材の利用を推進しています。



耐震改修、津波対策
(清水港湾合同庁舎)

災害時に対応を行う国の行政機能は、いかなる状況でも停止することが許されません。官庁施設の耐震化や防災拠点の整備を通じて地域の安全・安心を支えています。



平成13年度入省／建築
建設部 都市整備課
係長

小川 直庸

皆さまが考える地方整備局の仕事は、道や堤防、ダム、建物などを「造る」仕事だと思いますが、実は地域を「支える」仕事もしています。都市整備課では、自治体のまちづくりの一部である街路、都市再生、下水道、公園などの整備を様々な制度や交付金などで支援していく、私はこのうち公園を担当しています。いろいろな公園の課題を解決するために、交付金や制度、法令などについての相談があり、幅広い知識が必要とされ大変です。しかし課題解決につながる助言ができたときや、他の職員と協力して色々な支援方法の組み合わせを提案し、より魅力的なまちづくりにつながったときは、大きなやりがいを感じます。



平成27年度入省／行政
建設部 計画管理課

阿部 柚希

計画管理課では、自治体が行うまちづくりに対する支援等を行っています。まちづくりと言っても、自治体が目指すまちのかたちは様々で、歴史的資産や町並みを活かしたまちづくりを歴史まちづくりといいます。私は、歴史まちづくりに取組む自治体と一緒にまちの魅力を発信する施策の企画や、歴史的資産の維持管理・活用に対して補助金を交付する仕事をしています。自分の仕事がきっかけでまちの魅力アップにつながり、そのまちを訪れる人が増え、賑わっているのを見るととても嬉しい気持ちになります。皆さんも私たちと一緒に、中部のまちがより魅力を発揮するためのお手伝いをしてみませんか。



平成31年度入省／建築
宮総部 整備課

伊藤 里帆

私は、建築の意匠担当として設計図面の審査などを主に行ってています。入居官署のニーズを伺いながら、より良い官庁施設となるよう整備課の技術力を行使して設計を進めています。国民の共有財産である官庁施設は、一定の技術基準を確保する必要があるため、ニーズと基準、どちらも満たしているか、詳細に図面を審査します。図面で描いたものが実際に施工されていく様子を見ることが出来るのが、この仕事の魅力だと思います。

上司や先輩方が的確なアドバイスをくださるので、入省2年目の私でも整備局の一員として少しは役立てたのではないかと感じています。専門性を活かして働きたいという方、ぜひ一緒に働きましょう。



平成30年度入省
／電気・電子・情報
宮総部 整備課

宮地 明孝

宮総部整備課では、官庁施設の建物の新築や改修工事に関する設計や積算を行っています。中でも私は電気設備分野を担当しており、主に受電設備や発電設備、照明器具などが建築基準法などを満足した設計になっているかを、図面で審査しています。また、実際に現地の建物を調査に行き、施設管理者等と打合せをするなど、出張の機会も多いです。

私は建築の知識が無い状態での就職だったので不安はありませんでしたが、上司や周りの方々が優しく丁寧に仕事を教えて下さるので楽しく仕事ができています。また、職場でのコミュニケーションも多く、働きやすい職場なのでぜひ一緒に働きましょう。